



Celebra Santiago Creel invalidación del Plan B



Hay reacciones en el Congreso de la Unión tras la resolución de la Suprema Corte. El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, celebró la resolución de los ministros para invalidar el Plan B de la Reforma Electoral, la cual, dijo, terminó ya en el cesto de basura de la historia. En un mensaje en redes sociales, tras conocer el fallo del máximo tribunal de justicia, el legislador del PAN sostuvo que la división de poderes es fundamental para frenar los excesos y calificó como excelente el análisis y argumentos de los ministros de la Suprema Corte, para declarar la inconstitucionalidad de esta reforma aprobada por Morena y sus aliados.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALygHjtcel2aOF8&id=75F18D3264FEE48F%215174&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>